



Las autoridades sanitarias del municipio de **Mayarí**, fortalecen hoy el llamado a la precaución para evitar contagios con la **COVID-19** y ganarle días a esta pandemia durante este fin e inicio de semana.

El parte oficial del ministerio de salud pública, dio a conocer este sábado 5 nuevas personas contagiadas con el Sars-Cov 2, pertenecientes al municipio de Mayarí e informadas la víspera de forma local a través de esta emisora.

En la nómina de nuevos casos mayariceros aparece una paciente femenina de 40 años de edad, sin fuente de infección confirmada y vecina de Guanina Núñez; al igual que un joven de 29 años, contacto de caso confirmado y residente en calle Carlos Manuel de Céspedes número 33.

De igual manera están bajo tratamiento especializado una mujer de 46 años de edad, contacto de caso confirmado, residente en el segundo pueblo de Felton y un niño de 11 años vecino de calle Antonio Guiteras número 406, contacto de caso confirmado.

En la mañana de hoy el doctor Raudel García Estopiñán, director de salud pública en Mayarí, informó además que en las últimas horas dieron positivo al PCR en

Llaman a mayor protección entre mayariceros para vencer a la COVID-19 (+Audio)

Published: Saturday, 13 February 2021 05:27

Written by Emilio Rodríguez

Hits: 1679

tiempo real un hombre de 46 años de edad, contacto de caso confirmado, residente en la calle Prolongación de Céspedes, y un joven de 21 años, sin fuente de infección precisada, vecino de la barriada de Guanina Núñez.

En relación con las inquietudes de la población, relacionadas con la demora en la realización de los exámenes en personas contacto de casos confirmados o sospechosas, García Estopiñán asegura que el proceso tiene varias complejidades, entre ellas las distancias a recorrer y el protocolo de cuidado al tomar las muestras en cada paciente.

El galeno también ofreció detalles sobre los nuevos análisis realizados cuando la persona ya está en el centro hospitalario y que en ocasiones pueden dar resultados negativos.